

Austausch des Kunstrasens im Hemke-Stadion in Bersenbrück

Ratsfrau Middelschulte teilt mit, dass ohne die Förderung durch den Landessportbund und unter Berücksichtigung der von der Schlussrechnung abgezogenen Eigenleistung des TuS Bersenbrück und den jeweiligen Anteilen von Samtgemeinde und Stadt Bersenbrück, sich eine Differenz in Höhe von 12.905,52 € ergibt. Sie bedankt sich als Mitglied des Stadtrates, dass der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück beschlossen hat, die Restzahlung von knapp 13.000 € zu übernehmen.

Ratsherr Klütsch bedankt sich im Namen der Schülerinnen und Schüler der Samtgemeinde Bersenbrück, dass die Schul- und Sportstätte sowohl von der Oberschule Bersenbrück als auch vom Gymnasium Bersenbrück genutzt werden kann. Die Stadt Bersenbrück hat sich mit 85.700 € an der Maßnahme beteiligt.